

# Unruhiger Schlaf bei Kindern

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes**

Band (Jahr): **33 (1925)**

Heft 9

PDF erstellt am: **20.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-973935>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

procréent des êtres semblables, encourent une grave responsabilité. En effet, aucune personne, si haut placée soit-elle, affligée d'un goitre, ne peut affirmer que l'un quelconque de ses descendants ne sera pas atteint par cette triste infirmité.

(A suivre.)

---

## Werbet Mitglieder für das Rote Kreuz!

---

### Unruhiger Schlaf bei Kindern.

Gedankenlose Mütter kommen oft nach Jahren dahinter, wie schädlich es ist, Kindern direkt vor dem Schlafengehen das Abendbrot zu geben, womöglich gar noch starken Kaffee, vielleicht gar Bier dazu. Das Abendbrot sollte mindestens eine Stunde vor Zubettgehen verzehrt werden. Der Magen sollte nicht mit Kartoffeln, am allerwenigsten mit den schwer verdaulichen Bratkartoffeln überfüllt werden. Auch Klöße sind oft zu schwer für den kindlichen Magen, sehr gut dagegen schleimige Suppen. Nie sind vor Zubettgehen die Schularbeiten zu erledigen; auch das Lesen und Herumtummeln in den Abendstunden sollte den Kindern streng unter sagt werden.

---

### Internationale Rotkreuz-Konferenz.

Auf den 7. Oktober ist die XII. Internationale Rotkreuz-Konferenz vom Internationalen Komitee des Roten Kreuzes nach Genf einberufen worden. Als Delegierte des schweiz. Roten Kreuzes sind bezeichnet worden: Oberst Bohny, Basel, Direktionspräsident, Maurice Dunant, Genève, Vizepräsident, und Dr. C. Jscher, Bern, Zentralsekretär des schweiz. Roten Kreuzes. An dieser Versammlung

werden, neben den nationalen Rotkreuz-Vereinen, auch die Staaten, die die Genfer Konvention unterzeichnet haben, teilnehmen. Der Bundesrat wird durch Minister Dinichert vom Politischen Departement, Oberstkorpskommandant Steinbuch und Oberst Hauser vertreten werden. Mehrere Rotkreuzvereine haben bereits führende Persönlichkeiten als Delegierte ernannt.

Die Tagesordnung enthält mehrere wichtige Fragen, darunter: Generalberichte der Rotkreuzvereine und des Internationalen Komitees über ihre Tätigkeit seit der letzten Konferenz, die Neutralisierung der Sanitätsflugzeuge, Vereinheitlichung des Sanitätsmaterials, Beziehungen des Armee-Sanitätswesens zur nationalen Rotkreuz-Gesellschaft, Kriegsführung mit chemischen Mitteln und deren Konsequenzen, Verminderung der Anzahl der Vermissten im Kriege, Zusammenfassung der charitativen Bestrebungen zugunsten von Flüchtlingen usw.

---

### XII<sup>e</sup> conférence internationale de la Croix-Rouge.

La 12<sup>e</sup> conférence internationale des sociétés de la Croix-Rouge a été convoquée par le Comité international à Genève pour le 7 octobre 1925. Les représentants de tous les Etats signataires de la Convention de Genève y ont été convoqués; la Suisse y sera représentée par M. Dinichert, chef de la division des Affaires étrangères, le colonel commandant de corps Steinbuch et le colonel Hauser, médecin en chef de l'armée fédérale. La Croix-Rouge suisse a désigné comme délégués Monsieur le colonel Bohny, Monsieur Maurice Dunant et le Docteur Jscher. La France sera représentée par le général Pau, président de la Croix-Rouge française, la Hollande par le général Collette; la Belgique, l'Italie, le Japon, l'Allemagne, la